Fecha Vpe: Vpe pág:

\$811.965 \$1.591.520 Vpe portada: \$1.591.520

25/02/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

46.615 11.200 11.200

51,02%

Sección: Frecuencia: 0





DELINCUENTES ROMPIERON LOS CANDADOS Y SE DIRIGIERON A LA CAJA FUERTE DEL LOCAL, PARA LLEVARSE EL DINERO EN EFECTIVO.

## Millonario robo afectó a una céntrica farmacia

Sujetos ingresaron de madrugada al local de la cadena Cruz Verde ubicado en Rengo con Freire, robando dinero en efectivo y diversos sicotrópicos.

Manuel Muñoz González

ientras la mayoría de los penquistas dormía, un grupo de sujetos hacía de las suyas en el local de la farmacia Cruz Verde ubicado en la esquina de Rengo con Freire, para ingresar y robar dinero en efectivo, además de diversos medicamentos (sicotrópicos), llevándose un botín cercano a los 10 millones de pesos en total.

Los cuatro individuos rompieron los candados del acceso principal y se dirigieron a las oficinas



En esta esquina debería haber mayor resguardo, no se puede ni caminar por los ambulantes".

Susana Reyes, vecina.

millones de pesos es el monto de lo sustraído. tanto en dinero en efectivo como en remedios.

donde se encontraba la caja fuerte del recinto, desde donde sustrajeron cerca de 7 millones de pesos. Junto a ello, se llevaron medicamentos que únicamente se despachan con receta médica, llegando a la suma de diez millones de pesos el total de lo sustraído.

El hecho ocurrió a solo dos cuadras del municipio de Concepción, y a 740 metros de donde se ubica la Primera comisaría penquista, y quedó registrado en las cámaras de seguridad del recinto comercial.

El subprefecto Claudio Román, jefe subrogante de la Brigada de Robos de la Policía de Investigaciones, expresó que los desconocidos forzaron y cor-

serían los sujetos que ingresaron de madru-gada al local Cruz Verde en Concepción.

taron los candados, y que utilizaron guantes para evitar dejar huellas o alguna evidencia. "A solicitud de la Fisca-

lía de Flagrancia, personal de esta brigada especializada concurrió hasta calle Rengo 601 en Concepción, por el delito de robo en lugar no habitado, hecho que afectó a una farmacia Cruz Verde, donde se logró establecer que cuatro sujetos, a rostro cubierto y provisto de guantes, cortaron los candados y dañaron el sistema de alarmas, sustrayendo desde el interior, una caja fuerte contenedora de siete millones de pesos en dinero en efectivo, además de medicamentos de uso controlado de diferentes marcas,

para luego huir del lugar con dirección desconoci-

Una de las hipótesis es que los delincuentes habrían estudiado el lugar y. planificado la acción delictiva, pues habrán mantenido información de la existencia y del lugar donde se ubica la caja fuerte.

Quienes transitan por dicho sector céntrico de Concepción manifestaron su preocupación por lo ocurrido, más en un lugar donde es permanente la presencia de vendedores ambulantes.

"Acá no se puede ni caminar durante el día, porque desde las nueve de la mañana está lleno de vendedores ambulantes, ocupan toda la esquina y es difícil cruzar o tomar micro. Debería haber un mayor control en esta esquina, porque seguro los delincuentes tuvieron todo el tiempo del mundo para estudiar el lugar y venir de noche a robar", dijo Susana Reyes, residente del centro penquista, a solo cuadras de lo ocurrido. O